

Polideportivo



Participantes en la reunión con los olímpicos asturianos celebrada ayer en la Feria de Muestras. | Ángel González

Homenaje a los mejores

La Feria de Muestras acoge un reconocimiento a los olímpicos asturianos en el que se recordó la figura de Agustín Antuña

J. J. Gijón

«Entre deportistas, entrenadores, técnicos, jueces, árbitros y demás, Asturias suma 170 olímpicos a lo largo de su historia», resumió

Jorge García, presidente de la Familia Olímpica Asturiana en el acto celebrado en la tarde de ayer en la Feria Internacional de Muestras de Asturias. Un acto en el que estuvieron presentes olímpicos de muchas épocas desde veteranos como

Javier García Cuesta o Villamarín, hasta la más reciente, María López, que acaba de regresar de los Juegos de París. Entre medias, destacados deportistas como Joaquín, Juan Carlos Robles, Rocio Ríos, Ángela Pumariega, Graciela Pisonero o Berta García. Entre las autoridades presentes, la consejera de Cultura, Política Lingüística y Deportes, Vanesa Gutiérrez o la propia Pumariega en su doble vertiente de oro olímpico y actual vicealcaldesa de Gijón, así como el pre-

sidente de la Cámara de Comercio, organizadora de la Feria, Félix Baragaño. De París los deportistas asturianos se trajeron tres medallas, pero todos los presentes destacaron la dificultad que tiene solo poder participar en unos Juegos Olímpicos y ese es uno de los objetivos que se plantea la Familia Olímpica. García anunció la recepción el próximo día 22 a estos olímpicos por parte del presidente Adrián Barbón y agradeció que «el Ayuntamiento de Gijón esté a punto de inaugurar un paseo olímpico en el que se reconocerá a los olímpicos de la ciudad. También Avilés va a hacer una cosa similar».

Pumariega recalzó que «ese paseo olímpico cuenta con el consenso de todos los grupos municipales» y destacó los valores que desprenden los deportistas olímpicos «trabajo, sacrificio, disciplina, respeto, compañerismo...».

Por su parte, la consejera definió a los deportistas olímpicos como «referentes para construir una sociedad mejor con unas trayectorias ejemplares y no solo en lo deportivo» y pidió para ellos «un mayor reconocimiento que 15 días cada cuatro años». Gutiérrez también deseó suerte a «los deportistas asturianos que estarán a finales de mes disputando los Juegos Paralímpicos».

Todo el acto, organizado por MiGijón, estuvo dedicado a la memoria del recientemente fallecido Agustín Antuña, referente del olimpismo regional y al que también se rendirá un homenaje en el transcurso de la segunda gala que organizará la Familia Olímpica Asturiana en Avilés en noviembre.

Piragüismo

Lío entre la Asturiana y la Española por la convocatoria para el Centro de Trasona

La Federación autonómica acusa a la nacional de ofertar seis plazas de más para un programa que, dicen, solo puede acoger a diez palistas

Javier Sámano Lucas, Oviedo

Nueva polémica entre la Real Federación Española de Piragüismo (RFEP) y la Federación de Piragüismo del Principado de Asturias (FPPA). La disputa, esta vez, orbita en torno a la convocatoria anunciada ayer por la RFEP para el grupo de tecnificación de sprint para la próxima temporada, a desarrollar en el Centro de Tecnificación Deportiva de Trasona y para la que dicho organismo había asegurado la concesión de dieciséis plazas.

El problema parte, según la versión de la Federación Asturiana, de que son diez y no dieciséis las plazas estipuladas por convenio, por lo

que considera, según difundió en un escrito el ente federativo liderado por Miguel Gallo, que dicha convocatoria «impide que la federación asturiana pueda complementar con más asturianos la convocatoria de la RFEP, perjudicando los intereses de los deportistas asturianos».

«La RFEP -expone el comunicado- ha realizado la convocatoria sin reunir a la Comisión Técnica que debe aprobar dicha convocatoria, formada por miembros de la Dirección General de Actividad Física y Deporte del Principado de Asturias, RFEP y FPPA por lo que la convocatoria carece de toda validez». En conversación con LA NUEVA ESPAÑA, el presidente

Miguel Gallo asegura haber recibido como una «sorpresa» la convocatoria de dieciséis piragüistas para el grupo de tecnificación cuando la RFEP sabe «perfectamente» que «el presupuesto da para repartir diez becas: cinco a hombres y cinco a mujeres».

Gallo apunta directamente al asturiano Primitivo Vega, asesor legal de la RFEP, como responsable de los múltiples litigios que han ido surgiendo en los últimos meses entre ambas federaciones. «Primitivo Vega, según me dice gente de la propia RFEP, ha dado orden de no intervenir en nada que tenga que ver con Asturias. Entonces, yo entiendo que eso se le permite y que la

Federación Española está desgobernada». El presidente de la Federación Asturiana considera que a Vega le mueve el «rencor» por los meses que pasó en la FPPA y le acusa de «perjudicar a los deportistas asturianos» con sus decisiones. «Es él quien ha ordenado estas becas», concluye.

El expiragüista parragués Javier Hernanz, actual presidente de la RFEP, tiene una visión diametralmente opuesta del asunto. Según su relato, las federaciones territoriales nada tienen que ver en el convenio que rige el programa de entrenamiento en Trasona al que alude Gallo, sino que este se firma con el Consejo Superior de Deportes

(CSD), la RFEP y la Dirección General de Deportes de la comunidad en cuestión, en este caso la del Principado de Asturias, por lo que no concierne a la FPPA. Hernanz dice no entender la queja de la Federación Asturiana cuando la RFEP, sostiene, tiene acordado con las partes competentes que son 16, y no 10 como asegura la Federación Asturiana, los deportistas que pueden participar en esa convocatoria: ocho chicos y otras tantas chicas, con la presencia asegurada de dos palistas asturianos.

«Estamos junto con el CSD y la Dirección General de Deportes financiando programas de entrenamiento en Asturias, en los que, además, como es lógico, incluimos a dos asturianos. La Federación Asturiana debería estaros agradecida», tercia Hernanz, que acusa a la dirección de la FPPA de querer «hacer política con los deportistas». Sobre las acusaciones vertidas por Gallo acerca del ascenso de Primitivo Vega en la RFEP, Hernanz es rotundo. «Primitivo es el abogado que se encarga de negociar los convenios con todas las comunidades», zanja.